

Presentan primer Congreso Internacional de Cultura Física Morelos 2018

**La ENED, el COPAME y la UAEM organizan el evento que se realizará del 13 al 15 de abril // Boletín 3561



En el congreso impartirán ponencias expertos de México, Argentina, Venezuela y Cuba y durante las tres jornadas se llevarán a cabo conferencias magistrales

Autor

Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación

27 de febrero de 2018

Categoría

Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México, a 27 de febrero de 2017 (CONADE).- La educación física, la recreación, el deporte, la salud y el deporte adaptado serán los temas principales a tratar en el Primer Congreso Internacional de Cultura Física Morelos 2018, que se realizará del 13 al 15 de abril, en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En el congreso impartirán ponencias expertos de México, Argentina, Venezuela y Cuba y durante las tres jornadas se llevarán a cabo conferencias magistrales, paneles de expertos, 20 talleres selectivos con especialistas y nueve certificaciones.

Así lo informaron en conferencia de prensa, Liliana Suárez, presidenta del Comité Paralímpico Mexicano (COPAME), Paul Michel Calderón, presidente de Cultura Física de Morelos, Yoali Hernández, metodólogo de Deporte Adaptado en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), y Antonieta Gómez, jefa del Departamento de Desarrollo, Gestión y Control de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos (ENED).



Liliana Suárez, presidenta de COPAME, destacó la importancia de este tipo de iniciativas que ayudan al crecimiento del deporte en México y en especial del deporte adaptado.

Yoali Hernández, metodólogo de Deporte Adaptado en la CONADE, señaló que este Primer Congreso Internacional será de gran beneficio y tendrá un impacto positivo en el tema de capacitación.

Por su parte, Antonieta Gómez, jefa del Departamento de Desarrollo, Gestión y Control de la ENED, resaltó la importancia de la educación en el tema de cultura física y deporte. “La formación, la capacitación y la actualización garantizan el fortalecimiento y la transformación de este campo de

conocimiento”, declaró.

En tanto que, Mario Ixbalanque Mora, coordinador general del evento y representante de la UAEM, explicó que este congreso es un esfuerzo por seguir con la capacitación y formación profesional de los futuros licenciados en Educación Física y Ciencias Aplicadas al Deporte e invitó a todos a asistir a este congreso, “que será un parteaguas para el deporte”.



Entre los ponentes de este congreso se presentarán: Geoffrey Recoder, director de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos de la CONADE (ENED); Corolian Lahu, coordinador del Laboratorio del Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento de la CONADE (CNAR), Liliana Suárez, presidenta de COPAME; Pedro Gómez Castañeda, subdirector académico de la ENED, entre otros expertos.

Compartir